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427/J Anfrage 

der Abgeordneten L i baI, J u n g wir t h und Genossen 

an die Bundesregierung, 

betreffend Propagandaaufwando 

Die derzeit im Amt befindliche Bundesregierung hat in der Zeit ihrer 

Amtstätigkeit seit dem 180401966 über die Öffentlichkeitsarbeit durch den 

Bundespressedienst bzwo durch amtliche Erklärungen in Fernseheny Rundfunk 

und Presse hinaus in zahlreichen Fällen durch Plakate g Zeitungsinserate 

etc. Propagandaaktionen durchgeführt~ deren Häufigkeit und damit verbunden 

deren finanzieller Aufwand offensichtlich im Ansteigen begriffen isto 

Nachdem bereits in einzelnen Fällen, so z.Bo von der Frau Sozial

minister Auskunft über derartige Propagandaaktionen verlangt wurde, richten 

die unterzeichneten Abgeordneten nunmehr an die Bundesregierung die nach

stehenden 
Anfragen 

1) In welchen Fällen wurden von den einzelnen Bundesministerien Pro

pagandaaktionen durch Plakate durchgeführt? 

2) In welchen Fällen wurden von der Bundesregierung Propagandaaktionen 

durch Zeitungsinserate durchgeführt? 

3) Wie hoch war der finanzielle Aufwand bei den Plakataktionen? 

4) Wie hoch war der finanzielle Aufwand bei Zeitungsinseraten? 

5) Wurden von der Bundesregierung entgeltlich Propagandaaktionen 

durch andere Meinungsträger durchgeführt? 

6) Wenn ja, wie hoch war der damit verbundene finanzielle Aufwand? 
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